

La presencia del Consejero Marín lleva a CCOO, FETE-UGT y STE-CLM a no asistir a la inauguración oficial del curso 2012-2013 en la UCLM

La Federación de Enseñanza de CCOO, FETE-UGT y STE-CLM no asistió el martes a la inauguración oficial del curso 2012-2013 en la Universidad de Castilla-La Mancha, para expresar su rechazo a la presencia en este acto del consejero de Educación, Marcial Marín, cuya política está poniendo en grave riesgo a la UCLM. Marín fue recibido a su llegada al acto.

Los recortes impuestos por la Consejería de Educación, Cultura y Deportes agigantan las dificultades en este nuevo curso. Diga lo que diga el Consejero la financiación del buque insignia de la región es claramente insuficiente. En lugar de hablar del esfuerzo de su departamento, debería reconocer las tremendas dificultades que sus decisiones imponen a las trabajadoras y los trabajadores y al alumnado de la UCLM.

Tenemos que recordarle al Consejero, Sr. Marín, que la UCLM ha perdido más de 350 trabajadores (entre PAS y PDI), que el presupuesto de Centros y Departamentos es irrisorio, que la ratio de alumnos/as por profesor/a de algunas asignaturas se ha disparado, que no hay recursos para investigar, que no se tiene dinero ni para comprar libros para las bibliotecas, que el ahorro que se practica en consumo de luz y teléfono es espartano, que a las trabajadoras y trabajadores se les descontará de su incentivo a la calidad, si es que se cobra antes de final de año, el 3% del sueldo bruto del año pasado, quedándose el incentivo en menos de la mitad.

A todo esto, habría que añadir la pérdida de la paga extraordinaria de diciembre, al igual que el resto de los empleados públicos y la anulación de la acción social que a diferencia de la JCCM la sigue manteniendo reducida en conceptos pero, la mantiene.

Estas políticas de recortes han provocado que este año haya habido una matriculación de 800 alumnos menos, debido a la oferta más restringida que ha lanzado la UCLM y al encarecimiento de las matrículas como consecuencia de la Orden 13-07-2012, de la Consejería de Educación, Cultura y Deportes sobre precios públicos de la UCLM. En este contexto de incremento del precio de las matrículas se está produciendo una disminución del servicio público como consecuencia de los despidos que se realizaron en julio.

Además de todo lo anterior, tomamos buena nota de la advertencia del Sr. Conse-



La Consejería de Educación asfixia económicamente a la UCLM y hace oídos sordos a las justificadas e insistentes peticiones de la comunidad universitaria y de su equipo de gobierno.

jero de Educación y, si malo está siendo el año 2012, nos tememos que el 2013 puede ser peor.

No pueden seguir escudándose en la autonomía de la institución universitaria por cuanto no contribuyen financieramente a hacerla posible. Por ello, los sindicatos FETE-UGT, CCOO y STE-CLM quisieron mostrar públicamente su rechazo a las políticas del Consejero Sr. Marín no

asistiendo a la inauguración oficial del curso 2012-2013, reclamando la creación de la Mesa Sectorial de Universidad para conocer de primera mano el esfuerzo realizado por la Consejería de Educación y para defender los intereses de nuestros representados y del conjunto de la comunidad universitaria.

Claustro UCLM manifiesta su incertidumbre sobre el futuro de la universidad

El Claustro de la Universidad de Castilla-La Mancha, máximo órgano de representación de la institución académica, formado por profesores e investigadores, personal de administración y servicios y estudiantes, manifiesta su incertidumbre sobre el futuro de la UCLM ante los recortes.

El Claustro defiende un modelo público y de calidad adecuadamente financiado, multicampus, público y de calidad, que es el más rentable a efectos sociales y económicos.

Asimismo, apela a la complicidad social e institucional en el mantenimiento de la Universidad con una financiación adecuada.

Por su parte, el rector, Miguel Ángel Collado, aseguró que la prioridad de su equipo es garantizar el mantenimiento de los puestos de trabajo. "Nuestro compromiso es defender los recursos humanos de la Universidad de Castilla-La Mancha en la docencia, la investigación y la gestión", dijo.